
DIE LINKE.   in der Bremischen Bürgerschaft 

 

14. Mai 2009 

Einbeziehung von Bremerhaven in die 
Schwerpunktmittel für Schulentwicklung
Wir fragen den Senat:

1. Wodurch belegt der Senat, dass er die Schulentwicklung für eine gesamtbremische Aufgabe hält? 

2. Inwiefern plant der Senat bei der Bildung von Schwerpunktmitteln für Schulentwicklung, die 
Bremerhavener Schulentwicklung mit zu berücksichtigen? 

3. Auf welcher Kalkulation beruht die derzeit geplante Personalkostenerstattung für Bremerhaven im 
Bildungsbereich für die Jahre 2009-2011? 

 

 

 

Walter Müller, Monique Troedel und Fraktion DIE LINKE
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